

Besteiro califica de "obra de arte" el belén de Begonte

El presidente provincial destacó "a popularidade" del nacimiento

F.V. ■ BEGONTE

■ El presidente de la Diputación de Lugo, José Ramón Gómez Besteiro, calificó ayer en Begonte el belén electrónico de la localidad como "unha obra de arte", durante el discurso que sirvió para inaugurar este nacimiento, símbolo de la Navidad en Galicia.

Ante una iglesia llena de público, Besteiro subrayó la "longa traxectoria e a popularidade" de la iniciativa, puesta en marcha en 1972 por José Domínguez Guizán. A continuación, agradeció a los begontinos el entusiasmo que ponen para hacer realidad el belén: "Vostedes conseguiron facer de Begonte un faro chairego que alumina o Nadal galego". Besteiro no quiso pasar por alto "o recoñecemento ó traballo feito", porque el belén convierte a Terra Chá "nunha segunda Galilea".

El titular del organismo provincial puso de relieve cómo el belén electrónico "reflicte as xentes e costumes de Galicia nas súas pezas". Asimismo, reconoció el mérito del fundador José Domínguez Guizán, para quien tuvo palabras de elogio. "Don José Domínguez Guizán non só converteu o Nadal de Begonte nun referente galego, senón que loitou polo desenvolvemento deste pobo: a concentración parcelaria, as reformas desta igrexa..., en definitiva, destacou polo esforzo", añadió.

El pregonero indicó que Domínguez Guizán "viviou entregado a Deus, prescindindo de



C.P.R.

Besteiro elogió al fundador del nacimiento, José Domínguez

luxos e servindo ós necesitados, pois pasaba frío, non chegou a conducir máis que un 127 e tiña goteiras na súa casa". Besteiro dijo que el belén "recolle o mellor da sociedade de Lugo" y recurrió a citas de autores gallegos para ensalzar el nacimiento, como versos de Fiz Vergara o un poema de Vázquez Xil.

El belén de Begonte, que recibe tradicionalmente unas 40.000 visitas, estará abierto hasta finales de enero. Los grupos deben concertar su desplazamiento poniéndose en contacto con el centro cultural *José Domínguez Guizán*, que también promueve premios de periodismo, arte y dibujo relacionados con este nacimiento electrónico. El belén tiene 50 figuras móviles de gran belleza.

APUNTES

✎ **El obispo** de la diócesis de Mondoñedo-Ferrol, Manuel Sánchez Monge, fue el encargado de officiar la misa y bendecir el belén. La coral polifónica de Foz cantó el tradicional concierto de *panxoliñas*.

✎ **El acto inaugural** contó con la presencia del subdelegado del Gobierno, Jesús Otero, el delegado de Presidencia, Luis Rodríguez, el gerente de Caixa Galicia, Sinesio Pérez, el presidente de honor del belén, José Luis Hernán, el alcalde begontino, José Antonio Vázquez, y varios ediles.



C.P.R.

Numerozo público se reunió en la apertura del belén electrónico, que permanecerá abierto hasta enero